

CLAUDIA SHEINBAUM

“El agua no debe privatizarse”

POR JONÁS LÓPEZ

El agua es un bien nacional y su acceso un derecho humano, por lo que no debe privatizarse, aseveró la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

La mandataria impartió ayer, la conferencia magistral Ciencia e Innovación: una nueva cultura sobre el agua, en la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca (UABJO).

“El agua es un recurso natural, es un bien nacional. El reconocimiento, primero de las comunidades y los pueblos indígenas, y, por otro lado, que no debe privatizarse. Lo más importante es poner, por encima de todo, el derecho humano al agua y la conservación de la naturaleza”, dijo junto con el gobernador electo de Oaxaca, Salomón Jara.

Sheinbaum impartió su conferencia mientras la capital atraviesa por una reducción de caudal de 550 litros por segundo del Sistema Cutzamala, debido al bajo nivel originado, por la sequía.

Criticó que empresas cuenten con concesiones para explotar el agua durante 50 años, por lo que consideró que se deben revisar esos acuerdos.

Destacó las acciones de su administración para mejorar la distribución de agua potable en la Ciudad de México que han permitido que alcaldías como Iztapalapa reciban más agua que en 2018. Además del trabajo e inversión conjunta con Michoacán y el Estado de México.

La mandataria capitalina expuso que su visión es una distribución equitativa del líquido desde una perspectiva de seguridad nacional para garantizar este derecho a las comunidades que menos tienen.

“¿Cuál es la visión que tenemos? (...) tiene que ver con un reconocimiento de que, así como dice la Constitución, las aguas nacionales son propiedad de la nación, con el reconocimiento que tiene que hacerse a los pueblos y comunidades indígenas”, expresó.

En su visita a Oaxaca estuvo acompañada por el gobernador electo, Salomón Jara, quien compartió en redes sociales un video donde se le ve desayunando alimentos típicos de la entidad con Sheinbaum Pardo, quien se muestra feliz y sonriente.

“Estamos en el mercado 20 de Noviembre, disfrutando de la tradición gastronómica de nuestra gente, antes de iniciar con las actividades de hoy”.

— Con información de Héctor Figueroa





Foto: Especial

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, durante su visita a Oaxaca con el gobernador electo, Salomón Jara.

